
第８４号

回答者：16名11中名

主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

表紙・巻頭写真・目次 ・子供達の写真は何ともかわいい。

・南保育園の園児の少なさがわかりました。

（　１　頁　） ・元気な子供は良いですね。でも、議会活動との関連は？今号には保育園関係は村外
　園途中入所予算だけのような？

・子供が少なくなったなと思った。

・良いと思います。

・とても良い写真です。伝統を守る意味でも、保育園に正月飾りはずっと続けてほしいで
　す。

無回答

念頭のあいさつ ・下岡議長の今年度の活動に期待しております。

・議長としての活動が大変なのがわかった。

（　２　頁　） ・全国から注目されている議会であることが良く分かりました。期待が大きい分苦労もある
　かと思いますが頑張ってほしいものです。

・議長や各議員の多忙さが良く伝わりました。

・注目されている議会ならではの挨拶だと思います。「傍聴するように」との事なので引続
　き出向きます。シンポジウムは議長の挨拶の続きでしょうか？

無回答

平成３０年第４回定例会 ・採択、不採択の表記がわからない。

平成３０年第１回臨時会 ・議案採択結果の票は興味深いですね。ただ請願７号は反対３で不採択、発議８号は同
　じで採択になっています。理由が分かると良いです。

（　２　～４　頁　） ・ふるさと納税について、もう少し考えたほうが良いと思う。

・議案採択が、７・８号で３名の議員が同じ反対なのがわからない。

・相変わらずわかり易くしようとしない文言ばかりです。

無回答
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Ａ：興味深く読んだ、よかった　　　　Ｂ：一応読んだ、まあまあ　　　　　Ｃ：難しい、わかりにくい、つまらない

喬木村議会だより回答集計表
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

常任委員会報告 ・療育センターひまわりの事を知りませんでした。村が負担金を払っている事も。

・５Ｐに、賛成・反対意見がそれぞれ書いてありわかった。

（　４　～　５　頁　）
・予算決算常任委員会の報告の金額表記は 「○○万○千円」 の方がわかりやすいと思
　います。

・前項について（請願７号・発議８号）、委員会報告でわかりました。

・予算決算はわかり易く書かれています。総務産建では要旨として、わかり易くされてい
　ます。社会文教の終わりが、やぶさかでないと締められています。これは解決したので
　しょうか？

無回答

議会報告会・懇談会 ・交通弱者対策は早急に議論する必要があります。

　　　　　　（　６　頁　）

・個人的には女性議員の数（割合）は特に気にすることはないと思います。女性ならでは
　の分野で活躍している方はたくさんおいでです。

・地区懇談会は、毎年出席者が多くなっているのか？少ないのか？

・どのような意見があったか、どこと懇談したかはともかく、それによって何が変わるか、結
　果はどうかを知りたいです。単なる日記です。

無回答

議会活動報告 ・議員の皆様よく頑張ってくれており、頭が下がります。

・わかりやすく良いと思います。

（　７　頁　） ・この辺が議員の活動の本質のような気がします。引続き頑張ってほしいです。

無回答

特集 ・選挙投票年齢がなったので、中学生との意見交流は良い事と思います。

”美し郷 喬木”に向けて ・村民バスの充実を望みます。

（　８　～　９　頁）

・中学生の柔軟な発想・・・？ まあ、悪くはないと思いますが、どのくらい村の実態を学習
　した上での意見かな？ 安易にほめるのではなく、大人も本気で意見交換を。

・村民バスについてもう少し小さな車にして運行してもらいたい。

・中学生との懇談会、良い企画だと思います。

・素晴らしい取組みです。中学生もいい経験になったはずです。本文にもありますが、議
　員の返答が的外れだったと耳にしました。学生の努力を台無しにしてなければいいの
　ですが。

・村長への提言は佐藤議員の続きですか？

無回答
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

一般質問 ・第５次総合計画に基づく土地利用計画についての質問の趣旨が良くわからん。宅地
　ゾーンになっているけれど優良農地だから農業ゾーンにしろということか？

（　１０　～　１４　頁　） ・ニホンザル対策について、今、喬木にはいないと思う。

・写真入りでわかりやすかった。

・とても見易くまとまっていると思います。

・女性議員ならではの質問でよかった。男性議員では無理な質問かも。

・毎回期待しています。各議員の力量が分かりやすい。毎回全員の方の質問を聞きたい
　です。

議会モニターより ・何のその後の事を知りたいのかアンケートをとってほしい。

＜シリーズ＞ ・なかなか厳しい意見ですね。

一般質問その後どうなったか ・議会モニター参加者の意見を参考に充実されると良いと思います。

（　１５　頁　）

・「その後どうなったか」は成果のわかりやすいものだけではなく新たな課題等が発生し、
　うまくいっていない事例も取り上げてほしい。

・モニターも、その後～も、とてもわかりやすかった。

・寄稿を読んだ方から全くその通りだと数件電話をもらいました。苦言の甲斐があったよう
　です。

この村でがんばってます!! ・シャロン先生、頑張ってますね。

議会日誌 ・読みやすい。

あとがき

（　１６　頁　）

・なぜALTの紹介なのでしょうか？議会との関係は？このページは市議会だよりのように
　議員の人となりを紹介するといいと思います。

無回答
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【※その他；議会だよりについて、ご自由にご意見・ご要望・疑問などをお書きください。】

・１月３１日提出が、１月３１日に配布されている。

・議会だよりの中に、リニア三遠南信道の３・４ヶ月の近況報告を毎回して欲しい。

・充実した内容の議会だよりです。編集委員の皆さんお疲れさまです。

・議会モニターになった事を良い機会だと思い、今まで以上に議会や議会だよりを注視し、私も勉強して行きたいと思いま
　す。よろしくお願いします。

・日本最大級のコンテストで優秀成果賞、更には特別賞と大変おめでとうございます。喬木村の夜間・休日議会の取組み
　が評価された結果と思います。今後はリニア関連、保育園の運設、ＩＣＴ教育、中学校の改修等前進のみです。

・この回答表は、２月２日に届きました。締切りは１月３１日とあります。発行はもっと早かったのにこのタイムラグは何なので
　しょうか？スピードが大切な時代に逆行しています。この回答の扱いはどうしているのか、誰が見てどうまとめているのか
　モニター全員に教えてください。


